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网友“吐槽”“心态幻灭”

《大话西游3》的故事其实跟前两部承接得还挺紧密，甚至某些地
方回答了之前两部没交代清楚的地方。只是，相比于前两部的完整爱
情故事，这次《大话西游3》似乎在刻意肢解前两部。当年两部经典里出
现的许多经典桥段，在这里都有所展现，但每一段经典台词、经典剧情
的背后，都是刘镇伟的重新诠释，也就是这样的故事让刘镇伟被网友
们“吐槽”不止。

刘镇伟在这次的故事里，把至尊宝变身孙悟空前后的性格大变，
解释成了“孙悟空其实已经死了，去取经的是六耳猕猴”。青霞之所以
和紫霞共用肉身，是因为她的真身在玉帝那里，并且怀了六耳猕猴的
孩子。春三十娘和二当家之所以突然生了个孩子，是因为玉帝写错了
天书，所以赶紧用月光宝盒把六耳猕猴的孩子打发去了凡间，而那个
孩子就是唐僧……甚至被网友们无比热爱的《一生所爱》都同样被消
解，变成了牛魔王、牛香香、至尊宝等人在山洞里的一次无厘头对唱。
这样对于原作的“戏耍”让网友们最为受不了，“剧情改得太快就像龙
卷风”。加上电影本身的表演风格浮夸，让此前为了情怀而来的观众们
简直欲哭无泪。有网友直接表示：“这部电影看完，真是觉得难过大于难
看。就算他是导演，拥有最终的解释权，但《大话西游》毕竟代表着我们青
春时期的心态，现在，这种心态幻灭了。”“《大话西游3》的横空出世，就像
是给当年热爱着《大话西游》的人们几记响亮的耳光，仿佛在嘲笑他们
那些由此而生的所有情怀都是笑话一般，太残忍了啊！”

刘镇伟否认“炒冷饭”

有网友认为刘镇伟亲自毁掉了《大话西游》系列，但他本人认为：“只要
观众看完感觉很好，好像是喝了一杯‘大话西游’味道的茶，就够了。”对于
有观众质疑影片有“炒冷饭”的嫌疑，刘镇伟直言自己并不认同：“《蝙蝠侠》

《变形金刚》也拍续集，你们为什么不说他们炒冷饭？”他坦言，观众对《大话
西游》一直以来的好奇与喜爱，是他拍摄《大话西游3》的最大动力：“前面
两部有太多空白，太多漏洞，当时我没有想通，希望这次能把这些空白补充
起来，直到拍完《大话西游3》，这个故事才算完整讲完。”而且，刘镇伟强调
这次创作是为了《大话西游》20周年的纪念。但刘镇伟也透露，周星驰的态
度是希望不要再碰经典，“他的态度是很清楚的”。

刘镇伟曾说，选择韩庚做男主角，是看中他英俊的样貌和“至尊宝”气
质相符。而电影里韩庚的猴子造型也很帅气，脸上基本没有猴毛，也没有传
统概念里“尖嘴猴腮”的特技化妆。对于韩庚的表演，有网友表示无法接受，

“看得无比尴尬”，“看完不想说什么了。至尊宝只有一个，他叫周星驰”。但
粉丝们则力挺“韩庚演的是至尊宝，而不是周星驰”，“这次的韩庚，该猴的
猴，该狠的狠，淋漓尽致”。

对于观众的批评声，韩庚接受采访时表示早有心理准备，“别说不如
（周星驰）了，要是有人说你表演是垃圾，这都很正常。电影上映前，都是两
个极端（评价），喜欢你的人怎么都喜欢，不喜欢你的人就算你当上了影帝，
还是把你骂得一文不值。所以我拍每一部电影，都希望大家中立、诚恳、客
观地给我评论，批评也好，表扬也好，都以平常心面对”。 （时 光）

虽然电影《大话西游3》评价一路走低，
但刘镇伟透露，接下来还有电视剧和网剧版

《大话西游》，消息传出后不少观众表示“无
语”：“到底要把经典翻拍几次才算完？”

近日有消息称，金庸武侠小说之一《倚
天屠龙记》又将翻拍，《新倚天屠龙记》由于
正和华夏视听联合制作，现已通过备案，并
进入了公示阶段，信息显示该剧将于今年
12月开始拍摄，集数为50集，预计制作周期
为12个月。赵薇在威尼斯电影节期间则透
露，未来两三年内将翻拍《还珠格格》，由她

自己执导。她透露，这将是3D动画版《还

珠格格》，故事还会有新的篇章，“我觉得很
有意思，它本来就是天马行空的故事，所以
有个自由发展的平台”。赵薇主演的另一部
经典作品《情深深雨濛濛》也传来翻拍的消
息。此外，源于同名电影的网剧《无间道》目
前正在热拍中，网剧的故事是电影剧情 10
年后的延续，保留了电影里的部分人设。演
员方面，曾出演电影《无间道》的曾志伟将在
网剧中客串。《新白娘子传奇》《万水千山总
是情》《恶作剧之吻》也传来翻拍的消息。其
中，《万水千山总是情》由黄晓明担任投资
人，《新白娘子传奇》已经曝光先导海报，《恶

作剧之吻》已公布了演员阵容。
对于经典翻拍，演员们的态度很乐观。

曾主演《新上海滩》、如今又担任新版《万水
千山总是情》投资人的黄晓明表示，希望能
通过这次翻拍捧红新一代的鲜肉，帮助年轻
人实现梦想。谈到《新白娘子传奇》的翻拍话
题时，赵雅芝则认为：“白娘子这个故事是个
家喻户晓的民间故事，能够重拍，是件好事，
因为时代在进步，重拍的话，会加入很多新
的元素，而且每个演员演出也会有他们自己
的演出方式，都可以带给观众一个新的看
法和新鲜的角度。” （晓 晓）

为“大话西游”系列电影的终结
篇，《大话西游3》自上映以来就
受到观众的高度关注，随着话题

的不断发酵，该片热度一路走高，在这个中秋档期受到
影迷的关注。但是，跟高票房相对应的是口碑方面的一
路走低，截至记者发稿时，影片在豆瓣网上的评分只有
4.9分，网友评论也以“吐槽”为主，大批网友认为这部
作品毁掉了自己心中的经典。

《大话西游3》上映观众“吐槽”“毁经典”

情怀很珍贵
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一大波翻拍影视剧在路上……无惧质疑声

在率领男篮经历过亚
运会、亚锦赛和奥运会的洗
礼、成长后，主帅宫鲁鸣告
别帅位，退居二线。昨天，央
视《篮球公园》在一期有关
宫鲁鸣的专题节目中透露，

在里约奥运会落幕后不久，
中国男篮主帅宫鲁鸣也很
快结束任期，卸任男篮主
帅，重返篮管中心任职。宫
鲁鸣表示“我的任命在奥运
会后便结束了，奥运会后回
篮管中心上班，然后继续做
运动队管理部工作，退休后
做些青少年培养的事情，这
辈子就干这些事了”。

从 2013 年接手队伍，
到去年率领平均年龄只有
23 岁的中国男篮重夺亚洲
冠军，再到今年夏天率队征
战奥运会，临危受命的宫鲁
鸣让困难中的中国男篮走
出低谷，渐渐完成新老更
替，并促成新一届中国男篮

的成长和变化，带着满满的
功绩离开。

中国男篮能从低谷中
走出来，并经历去年亚锦赛
的重回巅峰，宫鲁鸣严格治
军的风格毋庸置疑。比如，
他要求队员吃饭时不允许
穿拖鞋，吃饭不许看手机，
队员们一度不理解，但之后
所有人都在遵循。“运动队
就是和平时期的特种部队，
它是要完成特殊任务的，所
以这些人一定要有团队的
集体意识，而且我们是个团
队项目，需要大家相互了
解，相互理解，相互谅解。”
对于自己的治军风格，宫鲁
鸣解释道。 （综 合）
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